

informiert informiert informiert informiert informiert informiert

An alle Familien in Stuttgart

Liebe Kinder und Jugendlichen,
liebe Eltern,

wie verschiedentlich berichtet, war die Situation in den Kinderkliniken und Kinderarztpraxen Ende letzten Jahres deutschlandweit, aber auch in Stuttgart stark angespannt. Grund hierfür war die massive Zunahme von Infektionskrankheiten, insbesondere bei kleineren Kindern.

Ausgehend hiervon hat die Landeshauptstadt Stuttgart die Behandlungskapazitäten in der **Fieberambulanz Elwertstraße 2** erneut angepasst.

Die wichtigsten Informationen hierzu in Kürze:

Wer kann sich dort vorstellen?

Alle Kinder, Jugendlichen und auch Erwachsenen mit Infektionskrankheiten, die beim Kinderarzt oder Hausarzt aktuell keinen Termin erhalten.

Wie bekomme ich einen Termin?

Terminbuchung einfach und bequem online möglich unter
<https://www.fieberambulanz-neckarpark.de/>

Es ist kein Überweisungsschein notwendig.

Wo ist die Fieberambulanz?

In den Räumen der Jugendherberge, Elwertstraße 2, 70372 Stuttgart,
direkt am Bahnhof Bad Cannstatt (S1, S2, S3, MEX, RB, RE).

Weitere Informationen sind hier zu finden:

<https://www.stuttgart.de/leben/gesundheit/infektionsschutz/fieberambulanz-neckarpark/>

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für das Neue Jahr!

Dein / Ihr Gesundheitsamt Stuttgart
Januar 2023